



EL SEÑOR

DON JESÚS HERRERA MARTÍN

Falleció en GIJÓN, el día 25 de febrero de 2016
a los 76 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposa: Alicia Álvarez García; hijos: María Jesús, Isabel, Severino, Verónica y Vanesa Herrera Álvarez; hijos políticos: César, Gonzalo, Pablo y Rosana; nietos: Covadonga y Valeria; hermanos: Mari Carmen, Ramón, Isidoro, Luis, Eduardo Herrera Martín; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia.

Sus restos mortales serán incinerados en el Tanatorio Gijón-Cabueñes, a las OCHO Y CUARTO de la mañana del SÁBADO, día 27. El funeral por su eterno descanso, se oficiará el SÁBADO, día 27, a las CUATRO Y MEDIA de la tarde, en la iglesia parroquial del Santo Cristo de la Peña, Mieres.

Tanatorio Gijón - Cabueñes. Sala 10

**Tanatorio Gijón - Cabueñes
985134080**